

人は人を浴び人に



～ふるさと形原を愛する形中生～

プチ文化祭 第2弾 大盛況

テキーラ!



文化の秋。11/9(水)の昼の放課に、SKaT 広場で2回目のプチ文化祭が行われました。今回の演目は、2年4組のMくんによるものまね芸と吹奏楽部の演奏でした。

大勢集まった観客の前で、Mくんは堂々と芸を披露し、会場に笑いと拍手の渦を巻き起こしました。吹奏楽部は、「ピースサイン」「ミックスナッツ」「テキーラ」の3曲を演奏してくれました。特に、吹奏楽部の伝統になっている「テキーラ」の演奏では、手拍子とともに観客が音楽に合わせて『テキーラ!』と声を出し、会場がひとつになって盛り上がりました。

今回からSKaT 広場に専用の音響セットを設置しました。司会や出演者の声がよく聞こえるようになり、プチ文化祭の盛り上げに一役買ってくれました。この音響セットは、地域の方の支援により購入できました。ありがたいですね。

文化の日が廃止になっても、生徒会の工夫で形中の文化の火は灯り続けています。さあ、次はあなたが主役になる番です。

地域の方よりいただいた支援で、SKaT 広場の専用の音響セットを購入しました。



市民総合スポーツ大会

優勝

【団体の部】※学校代表の部3位まで掲載

優勝 ソフトテニス男子
弓道男子A・陸上男子
2位 剣道男子・弓道男子B
陸上女子・陸上男女総合

テニス男

弓道男A・陸上男



東三新人大会 準優勝 ハンド男



スポーツの秋。9月の末から11月初旬にかけて、各地でさまざまな部活動の大会が行われました。市民総合スポーツ大会では、ソフトテニス男子・弓道男子A・陸上男子(臨時)の団体優勝をはじめ、上の表に示したように、個人でも形中生の素晴らしい活躍がみられました。また、東三新人ハンドボール大会では、ハンド部男子が準優勝に輝きました。

1・2年生のみなさん、今大会の反省をもとに、足りないところを補いながらチームがひとつになって練習に取り組みましょう。そして、最後の夏の大会では、形中生のさらなる輝きをみせてください。